Betreff: Einladung zum Gespräch auf der … (Messe)


Sehr geehrter Herr Paulus,

der Termin für die … (Name der Messe), vom … (Datum) bis … (Datum), in … (Ort) rückt näher – und ich hoffe, damit auch unser Wiedersehen.

Damit wir uns trotz Messerummel in aller Ruhe unterhalten können, lade ich Sie herzlich in unsere

VIP-Lounge am Stand … (Nummer) in Halle …

ein. Dort erwartet Sie auch ein kleiner Imbiss.

Bitte geben Sie mir bis zum … (Datum) Bescheid, an welchem Tag wir uns auf Ihren Besuch freuen dürfen.

Ich reserviere Ihnen dann gerne einen Termin für unser Gespräch.

Beste Grüße


Subject: Invitation to an interview at the ... (trade fair)


Dear Mr. Paulus,

The date for the ... (name of the trade fair), from ... (date) to ... (date), in ... (location) is approaching – and I hope that this will also mean that we can meet again.

So that we can talk in peace and quiet despite the hustle and bustle of the fair, I cordially invite you to our

VIP Lounge at stand ... (number) in hall ...

A small snack awaits you there.

Please let me know by ... (date) on which day we can look forward to your visit.

I will then be happy to reserve an appointment for our meeting.

Best regards


